

Mögliche Schülerantworten

Warum können wir Dinge sehen?

- Es ist wichtig, dass man den Gegenstand aus der richtigen Richtung anschaut, sonst vermutet man immer falsche Sachen oder hat keine Ahnung mehr.
- Wir machen mit den Augen so wie ein Foto vom Gegenstand, schauen ihn blitzschnell von oben nach unten an und schätzen schnell ein „das ist das“.
- Die Augen sehen es halt und danach senden sie Informationen ins Gehirn und das Gedächtnis macht dann daraus, dass ich weiss, was es ist.
- Man fühlt etwas und erinnert sich dann an diese Form und weiss dann, was es ist.
- Ich kann auch mit meiner Nase sehen, wenn ich Pommes frites rieche, dann sehe ich einen feinen Teller vor mir.
- Ich achte auf die Stimmen, dann weiss ich, wer vor mir steht.
- Ich schaue, wie sich jemand in der Weite bewegt und dann kann ich früher sagen, wer es ist.
- Mit der Pupille sehen wir.
- Wenn ich etwas anschau, dann sehe ich verschiedene Teile und mein Gehirn setzt das dann zu einem richtigen Bild zusammen.
- Das Licht fällt durch die Pupille rein und das Auge sendet dann durch die Nervenbahnen diese Informationen an das Gehirn und das Gehirn entziffert diese Informationen und erkennt darin etwas, das man früher schon einmal gesehen hat und weiss dann, wie das heisst.